

Se aúnan esfuerzos por una 'Popayán Segura'

*Continúan operativos de seguridad en las diferentes Comunas de la ciudad.
Alcaldía de Popayán, Ejército y Policía Nacional, trabajan de manera
articulada.*



En su propósito de fortalecer la seguridad en Popayán se realizó durante el fin de semana un Operativo de Intervención y Seguridad en la Comuna 7, liderado por la Administración Municipal desde la Secretaría de Gobierno en articulación con el Grupo Unificado entre la Policía y el Ejército Nacional.

Procedimientos como revisión de antecedentes judiciales, requisas y atención a quejas de la comunidad, hicieron parte de los operativos de intervención,



que durante el último mes han dejado 21 capturas, además de acciones que buscan para minimizar los principales hechos delictivos.

"Estos operativos también van de la mano con la intervención social por parte de la Administración Municipal, mediante procesos de capacitación en las Instituciones Educativas y acercamiento con las comunidades", precisó Alba Lucía Otero, Secretaría de Gobierno.

Las intervenciones continuarán desarrollándose en diferentes sitios de la ciudadanía.

Popayán escenario de la primera 'Feria de productos agropecuarios'

La actividad se desarrollará cada 15 días en el Rincón Payanés, y contará con la participación de municipios invitados y productos destacados.



En el Rincón Payanés se realizó el pasado sábado 28 de abril, la primera 'Feria de productos agropecuarios' que tiene como propósito exponer, promocionar y comercializar los productos agrícolas del municipio, desde sus principales líneas agrícolas: café, la panela, y sectores como el lácteo, el hortofrutícola y la piscicultura, entre otros.

Esta muestra se desarrollará cada 15 días, y también busca la consolidación de una red de productores, y la dinamización del sector turístico de Popayán, como el Rincón Payanés.

“Principalmente queremos mostrar y potencializar lo que se produce en la Meseta del municipio de Popayán, iniciamos con el sector piscícola y vamos a rotar cada 15 días las diferentes líneas productivas. Nuestra invitación a la

ciudadanía en general es impulsarlos a consumir lo nuestro”, explicó Fernando Paz, contratista de la UMATA.

Por su parte, Carlos Andrés Paredes, coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán, agregó que este es un gran paso para poder superar una de las brechas en la producción agrícola que es la comercialización. “Buscamos que los productores tengan un contacto directo de venta con los clientes, con productos frescos, de buena calidad y que ayudan a fortalecer las asociaciones productivas de Popayán”.

Municipios como Silvia, Totoró y Timbío participaron como invitados en esta primer encuentro, destacando la Trucha, la Tilapia y la Cachama, como los productos de la jornada.

La Feria es liderada por la Alcaldía de Popayán desde la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria-Umata y el Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán.

Suspensión del servicio de agua en el centro por empalme de redes



SUSPENSIÓN

**POR INSTALACIÓN DE
VÁLVULAS DE CONTROL**

Sector afectado:
Centro de la ciudad

Miércoles, **2 de Mayo** 2018
a las **9 A.M.** hasta
Jueves, **3 de Mayo** 2018
a las **9 A.M.** 2018

ACUEDUCTO Y ALcantarillado
DE POPAYÁN - S.A. E.S.P.
LLEVAMOS VIDA A TU VIDA

PARA INFORMACIÓN ADICIONAL, INGRESE A
acueductopopayan.com.co

#LlevamosVidaAtuVida

La empresa Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P. informa que con el propósito de instalar una válvula de control en red de acueducto sobre

la calle 2 con carrera 2, centro de la ciudad, el próximo **miércoles 2 de mayo** de 2018 habrá suspensión del servicio de agua a partir de las **9:00 a.m.**, hasta las **9:00 a.m. del jueves 3 de mayo** en los siguientes sectores:

Urbanización Caldas, Santa Inés, El Prado, La Pamba, Fucha, Empedrado, Loma de Cartagena, María Oriente, Suizo, Braceros, Portal de las Ferias, El Lago, Alfonso López, La Floresta, Vásquez Cobo, Los Sauces, Avelino Ull, Alcaldía de Popayán y Gobernación del Cauca.

Por lo anterior la empresa agradece la comprensión de los usuarios afectados y recomienda provisionarse de agua para este día.

Estaremos informando oportunamente el avance de estas labores que benefician a toda la comunidad con un servicio eficiente y de calidad y el restablecimiento del servicio.

Día de la Niñez en Familia

Los niños y niñas de Popayán, disfrutaron de la celebración del Día de la Niñez. Juegos, risas y espacios en familia hicieron parte de la fiesta infantil.



La Alcaldía de Popayán desde el Despacho de la Gestora Social y el Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno y Participación Ciudadana, se vincularon a la celebración del 'Día de la Niñez' en Familia en Pisoje Comfacauca.

Obras de teatro, pintucaritas, juegos, paseo a caballo y un espacio para que los niños y niñas sean Bomberos por un día, hacen parte de la celebración.

“El mensaje especial para los niños es que nunca dejen de soñar; y para sus



padres que predomine el cuidado en todos los aspectos. El trato familiar es de gran importancia para la personalidad y comportamiento de los niños y niñas, de ahí la importancia de un hogar”, dijo Mariela Escobar Ortega, Gestora Social del Municipio.

En la actividad también estuvo presente la Secretaría de Gobierno del municipio Alba Lucía Otero, y representantes de entidades como la Policía Metropolitana, Comfacauca, Universidad del Cauca, Corporación Universitaria Autónoma del Cauca, Colegio Mayor del Cauca, Bomberos Popayán, Asociación de Scouts, ICBF, y Personería Municipal, entidades que aunaron esfuerzos para la celebración de la comunidad infantil de Popayán.



Con recuperación de Humedales y senderos ecológicos, Popayán celebró el Día del Árbol

Comunidades, instituciones, y organizaciones participaron de las actividades de siembra de árboles y arreglo de senderos ecológicos en diferentes puntos de la ciudad.



En el marco de la celebración del 'Día del Árbol', se realizaron en Popayán diferentes jornadas de reforestación para concientizar a la ciudadanía en general sobre la necesidad de proteger las superficies arboladas y frenar los efectos del cambio climático y la tala indiscriminada.

Estas iniciativas fueron apoyadas por la Alcaldía de Popayán desde la Unidad de Asistencia Técnica Agropecuaria – UMATA.

Recuperación del Humedal La Heroica



Un total de 150 plantas nativas como Nacederos, Heliconeas, Maracas, Guayacanes y Robles, fueron sembradas en el humedal La Heroica con el apoyo de la Unidad de Asistencia Agropecuaria-Umata de la Alcaldía de Popayán, Serviaseo, Policía Ambiental y comunidad en general. Los niños y sus familias fueron los principales protagonistas de la jornada.

Siembra de árboles en el Humedal Las Guacas

La UMATA, junto con el colectivo de Bicicletas Weekend, el grupo Arbolízate Popayán, Defensa Civil, Diario El Nuevo Liberal y la comunidad de la vereda Las Guacas, realizaron este domingo la reforestación del humedal Las Guacas ubicado en el sector, con la siembra de 50 árboles de especie Nacederos.

La actividad comenzó con un recorrido en bicicleta desde el Parque Francisco José de Caldas y finalizó con la reforestación.



Reforestación en sendero ecológico en Nuevo Japón



La jornada de reforestación en el sendero ecológico Nuevo Japón en la Comuna 6, también hizo parte de las actividades enmarcadas en la celebración del Día del árbol en Popayán.

Un total de 240 plantas ornamentales entre Lirios y Gitanas, fueron sembradas en el sendero por parte de la Secretaría General y

Umata, con el apoyo de Policía Nacional e infractores del Código de Policía que compensaron sus horas de labor social con la actividad.

Este sendero ecológico está ubicado al lado de la quebrada La Monja, y hace parte de los sitios de recuperación y conservación ambiental de la ciudad.

#ConlaGente 'Feria del Consumidor'

Casa del Consumidor invita a la ciudadanía en general a conocer sus derechos, de cara a la construcción de una cultura de consumo responsable.



Desde las 12:00 del medio día hasta las 6:00 p.m. de este domingo, se realizó en el Centro Comercial Terraplaza la 'Feria del Consumidor', en marco de la celebración del cuarto año de la Casa del Consumidor en Popayán.

"Estas Ferias de protección al consumidor se realizan para que la gente conozca cuáles son los servicios que brindamos a la ciudadanía de manera gratuita, la localización de nuestras oficinas y de manera lúdica le enseñamos

a la comunidad sobre sus derechos”, precisó Cristian Andrés Caicedo Girón, coordinador de la Casa del Consumidor en Popayán.

La Oficina de Protección al Consumidor de la Secretaría de Gobierno Municipal, ubicada en la Alcaldía de Popayán, descentraliza sus servicios y se acerca a la comunidad para dar a conocer los Derechos del consumidor al realizar transacciones comerciales y asesorar además con la prestación de servicios públicos, publicidad engañosa, entre otros.

“La invitación es a que todos conozcan sus derechos, que se informen y de esa forma podamos construir una cultura de consumo responsable”, puntualizó.

Cierres viales por parcheos

Tenga en cuenta los cierres viales entre el jueves 26 de abril y el próximo 4 de mayo, por obras de mantenimiento y rehabilitación vial.



En el desarrollo del contrato de Rehabilitación, mantenimiento y/o mejoramiento de la malla vial urbana de Popayán mediante obras de parcheos, se realizará cierres temporales en horario nocturno, entre las **9:00 p.m. a 6:00 a.m.**, en los siguientes sectores:

- Calle 18N entre las Carreras 9 y 15.
- Carrera 10 entre calle 11N y 17N.
- Carrera 11 entre calle 7N y 11N.
- Calle 4N entre cra 9 y cra 11.
- Carrera 10 y 12 entre Calle 18N y 20N.

Estas obras se extenderán hasta el próximo **4 de Mayo de 2018**, y afectarán el tránsito normal de vehículos en los barrios Antonio Nariño, Santa Clara, Machangara y sectores aledaños.

La Alcaldía de Popayán desde la Secretaría de Infraestructura agradece la comprensión de la ciudadanía en general por los inconvenientes de movilidad generados y reitera su compromiso por mejorar las vías de la ciudad.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Cambios en la vía Panamericana para minimizar riesgo de accidentalidad

Secretaría de Tránsito y Transporte inhabilitará giro hacia la izquierda hacia el sector de Lácteos en la Piedra Norte de Popayán. Alternativa de giro se realizará en el retorno siguiente a este punto.



Convocatoria de apoyo a deportistas

locales: http://www.popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/convocatoria_payaneses_de_corazon_talento_deportivo_final.pdf



CONVOCATORIA
PAYANÉS DE
corazón
TALENTO DEPORTIVO

Programa de apoyo para la movilidad terrestre
y aérea de deportistas sobresalientes.

INSCRÍBETE HASTA EL PRÓXIMO
30 de abril

Conoce todos los requisitos, categorías y
procedimientos en

[http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/
participacion-ciudadana/convocatorias-publicas](http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas)

Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Taller de 'Acción para periodistas y comunicadores en la Gestión del Riesgo de Desastres'

Realiza tu inscripción de forma gratuita en la Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones

• TALLER •

**ACCIÓN PARA PERIODISTAS Y COMUNICADORES
EN LA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES**

SÁBADO 12 DE MAYO
8:00 A.M - 12:00 M.

— **SALÓN FOYER** —
TEATRO GUILLERMO VALENCIA

INSCRIPCIONES

OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES – PRIMER PATIO
ALCALDÍA DE POPAYÁN

• CUPO LIMITADO •

- Almuerzo de trabajo -
- Dos cupos por medio de comunicación -



Alcaldía
de Popayán



Vive el
CAMBIO

OFICINA ASESORA DE GESTIÓN
DEL RIESGO DE DESASTRES

Ponte al día con la información - Actualización de información sobre los predios del municipio, para la implementación del proyecto de Valorización en 2018. Siga el paso a paso en <https://goo.gl/ARgnWN>



PONTE AL DÍA CON
la INFORMACIÓN

POPAYÁN
CONTAMOS
CONTIGO

Actualización de información sobre
predios para la contribución de Valorización

con la
Valorización
Gana usted,
gana la ciudad

OFICINA DE
VALORIZACIÓN
POPAYÁN

Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA
DE INFRAESTRUCTURA

#PopayánCiudadBicicleta/ Participa en la travesía en Bici *Paz, convivencia vial en 'casa nos esperan'* que tendrá lugar el próximo 16 de agosto desde la ciudad de Cali hacia Popayán, en el marco del Foro Nacional de la Bicicleta 2018. Preinscríbete en <https://fnbcolombia.com/register.php>



**ABRIMOS
PREINSCRIPCIONES**
LINK EN LA DESCRIPCIÓN

**FORONACIONAL
DE LA BICICLETA**
POPAYÁN 2018
16 - 20 AGOSTO



Ingresa a www.superateintercolegiados.gov.co para realizar tu inscripción a los Juegos Intercolegiados Supérate 2018



Supérate
Intercolegiados

INSCRIPCIONES

Deportes de conjunto y atletismo
CATEGORÍAS PRE JUVENIL Y JUVENIL:
Hasta el 6 de abril

Deportes individuales
CATEGORÍAS INFANTIL, PRE JUVENIL Y JUVENIL:
Hasta el 13 de abril

Categorías
INICIACIÓN Y PRE INFANTIL
27 de abril

Ingresa a <http://www.superateintercolegiados.gov.co>

    

#SecHacienda/Aún estas a tiempo para el pago de tu impuesto predial.
Aprovecha el último descuento del año.



IMPUESTO PREDIAL

2018

ÚLTIMOS DÍAS, APROVECHA EL 10%

DESDE EL 1 DE ABRIL HASTA EL ÚLTIMO DÍA HÁBIL DE MAYO DE 2018.

PUNTOS DE PAGO

Banco Av-Villas, Banco Caja Social, Davivienda, Banco de Occidente, Gnb Sudameris, Banco Popular, Banco de Bogotá, Banco Coomeva.

Y a través del botón virtual PSE en www.popayan.gov.co sección Impuesto Predial

 

#ÚltimosDescuentos/Aún estás a tiempo para pagar el Impuesto de Industria y Comercio. Aprovecha los últimos descuentos.

IMPUESTO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

"CON TU APORTE CONTRIBUYES AL DESARROLLO DE LA CIUDAD"

<h2>13%</h2> <p>Hasta el último día hábil de abril de 2018</p>	<h2>PLAZO MÁXIMO</h2> <p>SIN DESCUENTO</p> <p>Hasta el último día hábil de mayo de 2018</p>
--	--

Consulte tarifas y descargue su formulario para declaración privada ingresando al portal institucional www.popayan.gov.co link 'impuesto de industria y comercio'. 

PRESENTACIÓN Y PAGO EN:

Banco AV Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social, Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular, Banco de Occidente y Banco Sudameris GNB.

 
SECRETARÍA DE HACIENDA

#NuestroTerritorio/ Etapas en la construcción del Plan de Ordenamiento Territorial para Popayán.



¿Cómo participar en la actualización del POT?

Como ciudadanos podemos participar en los siguientes espacios:

- 1 Talleres que se realizarán en cada Comuna y en el sector rural de Popayán
- 2 Mesas temáticas abiertas sobre movilidad y espacio público, usos de suelo, vivienda y ambiente.
- 3 Mesas por grupos de interés con la academia y los jóvenes.
- 4 Finalmente, la comunidad puede participar en los espacios abiertos convocados por el Concejo Municipal en donde se realizarán los debates sobre el nuevo Plan de Ordenamiento Territorial.

La administración municipal difundirá las fechas establecidas de cada uno de los espacios de participación por diferentes medios.



'Reciclando ando por los colegios de Popayán'

 **!Aún hay tiempo!** 

Continuamos con la convocatoria
para participar en el segundo
concurso anual



Por una Popayán Eco Eficiente inscribe
a tu colegio y contribuye al cuidado
de nuestro planeta

Conozca las modificaciones del Pico y Placa en Popayán



PICO & PLACA

ROTACIÓN PRIMER SEMESTRE 2018
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
3y4	5y6	7y8	9y0	1y2

 **EN TODA LA CIUDAD** 
Vehículos particulares 7:00 a.m a 8:00 p.m. Motocicletas

Aplicación pedagógica y educativa: del 4 al 15 de enero
A PARTIR DEL 4 DE ENERO


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el **CAMBIO**
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán